

El PSOE acumuló una deuda de 14 millones con Guadalajara



El Palacio Multiusos fue terminado por el equipo de Gobierno de Antonio Román, salvando la importante deuda que dejó el gobierno socialista de Castilla-La Mancha.

Ni una, ni dos, ni tres. Hasta 600.000 facturas sin pagar se encontró el equipo de Cospedal cuando accedió en 2011 a la Junta de Castilla-La Mancha. Facturas de todo tipo escondidas por todos lados. Facturas que en conjunto sumaban la friolera de 7.000 millones de euros y que fueron acumuladas durante el Gobierno socialista de Barreda. Entre los perjudicados, los ayuntamientos de

toda la región, incluido el de Guadalajara. Hace cuatro años la deuda con esta ciudad se acercaba a 14 millones de euros. Ahora, gracias al esfuerzo y al rigor en la gestión del Gobierno de Cospedal, está saldada.

Esto, junto a la gestión responsable, equilibrada y austera desarrollada por el equipo de Gobierno de Antonio Román, ha permitido que esta institu-

ción goce de la mejor situación económica de los últimos años.

Prueba de ello son los datos de la deuda a largo plazo que, además de ser muy contenida, está muy por debajo de la de localidades como Toledo, ciudad gobernada por el socialista Emiliano García Page. La deuda de Toledo es hoy la suma de las existentes en Guadalajara y Ciudad Real.

Con el PSOE los proveedores cobraban en 150 días, ahora cobran en 26

Muchos empresarios de Guadalajara todavía tienen muy presente la asfixia a la que les sometía el PSOE en sus años de gobierno en el Ayuntamiento de Guadalajara. El periodo medio de pago oscilaba entre los 120 y los 150 días, lo que puso al límite a muchos de ellos, principalmente los pequeños. Fueron ellos los que pagaron las consecuencias de una gestión pésima en lo económico; los que vieron amenazados sus negocios. Hoy las cosas han cambiado afortunadamente. El equipo de Antonio Román paga en un plazo medio de 26 días. Hoy los proveedores del Ayuntamiento tienen la certeza de que se les pagará bien y rápido.

Factura electrónica

El Ayuntamiento, además de acortar los plazos de pago con sus proveedores, ha mejorado la relación que mantiene con ellos a través de la factura electrónica. Su reciente puesta en marcha facilita y agiliza la tramitación administrativa. Permite también que los proveedores puedan conocer en cualquier momento en qué fase se encuentra dicha tramitación, y añade un "plus" de transparencia a la gestión municipal.

Los proveedores pueden obtener toda la información relativa a la factura electrónica en la web del Ayuntamiento de Guadalajara.

Bellido se queda sin discurso y no acepta que la Junta haya saldado la deuda con Azuqueca

A 31 de diciembre de 2011, la deuda de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha contraída en su gran mayoría por el anterior Ejecutivo regional del PSOE con el Ayuntamiento de Azuqueca de Henares era de 5.272.588,91 euros. Desde junio del año 2011 hasta el 9 de enero de 2015, la Junta de Comunidades ha realizado pagos al Ayuntamiento de Azuqueca de Henares por valor de 9.375.298,44 euros. Si comparamos el pago de euros por habitante, comprobamos que la cantidad pagada es de 264,86 euros por habitante, una cantidad muy superior (un 63% más) a los, por ejemplo, 162,29 euros por habitante que corresponden a los vecinos de Guadalajara.

Esta es la situación de un Ayuntamiento gobernado por el PSOE que se niega a reconocer la realidad y que, parece ser, que le ha venido muy mal para su discurs-

so político que haya sido un Gobierno del Partido Popular el que haya saldado las deudas de la época de sus compañeros socialistas. El máximo responsable de los socialistas de Guadalajara, Pablo Bellido, se resiste a reconocer la realidad y continua reclamando al Gobierno regional lo que es tan sólo responsabilidad de su ineficaz gestión y los incumplimientos por su parte de los compromisos adquiridos. Es el caso de una parcela que el Ayuntamiento vendió a la Junta para construir 172 viviendas protegidas por más de 4 millones, parcela por la que la Junta ya pagó 2.320.000 euros en 2009, quedando el Ayuntamiento obligado a aportar la parcela urbanizada en 8 meses. El Ayuntamiento de Azuqueca, haciendo una clara dejación de sus obligaciones, no ha sido capaz de cumplir con su deber y aportar la parcela urbanizada, tal y como ha señalado



La Junta cumple con todos los ayuntamientos sin distinción del color político.

el delegado de la JCCM en Guadalajara, José Luis Condado "la empresa Gicaman compró ese terreno al Ayuntamiento de Azuqueca por más de 4 millones y pagó en 2009 2.320.000 euros por el primer plazo de esa parcela para construir las viviendas. El Ayuntamiento tenía la obligación de aportar esa parcela urbanizada en ocho meses, y eso lo incumplió".

Los populares han reprochado esta actitud infantil y servilista al secretario general del PSOE en Guadalajara y alcalde de Azuqueca, Pablo Bellido, que se ha quedado sin discurso en Guadalajara. "Iba llorando por los rincones diciendo que no le pagaba la Junta y llamando a la manifestación continua contra Cospedal, pero nunca se ha visto a Bellido provocar estas algaradas y poner pancartas cuando los que de verdad le dejaron a deber este pastel, es decir los suyos, los socialistas, no le pagaban".